
 

 

 
                                                     COMUNE DI FIRENZE 

                                                 PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE 
 

                                                              Seduta del 16.12.2014 

 

                                                                      VERBALE 

      Redatto ai sensi dell'art.34 del Regolamento del Consiglio comunale e degli altri organi istituzionali. 
 
Il giorno martedì 16 dicembre 2014, alle ore 10.45, la Prima commissione consiliare si è riunita 
presso la sala riunioni al secondo piano di Palazzo Vecchio con il seguente o.d.g.: 
Comunicazione della Presidente; Esame e espressione di parere su Proposta di delibera n. 
747/14 – Modifica Regolamento Polizia Urbana – Integrazione art.10 con i commi 8,9 e 10.; 
Esame e espressione di parere su mozione n. 1214/14 Sviluppo di un sistema digitale di 
gestione del Consiglio  - Proponente F. Torselli; Approvazioni verbali precedenti sedute; Varie 
e eventuali.           
Consiglieri presenti sono i seguenti C. Del Re, A. Bassi, A. D’Ambrisi, F. Giorgetti, T. Grassi, F. 
Ricci, F.Torselli, A. Xekalos, consiglieri assenti J. Cellai  sostituito dal consigliere M. Stella, e 
M. Fratini. 
Presenti la Dott.ssa Patrizia Verrusio Dirigente del servizio Protezione Civile e la dott.ssa 
Pascuzzi. 
Dopo la verifica del numero legale, la presidente apre la seduta, ricordando gli argomenti 
oggetto di  esame, e dà così la parola al proponente Torselli per l’illustrazione dell’atto n. 
1214/14: in ogni Consiglio vengono effettuate molte stampe e fotocopie e quindi l’uso della 
carta è notevole; chiede dunque uno studio progettuale da portare avanti e chiede di 
sviluppare un programma che sia accessibile attraverso sistemi operativi fissi  e mobili. 
Prende la parola la Dirigente dei sistemi informativi Dottoressa Pascuzzi e fa presente che è 
già attivo un  programma informatico per ovviare il tanto uso della carta ma che  questo tipo di 
sistema partirà in prova da gennaio prossimo con le prime sedute di consiglio; con i primi di 
febbraio se i risultati saranno positivi, l’Amministrazione, sarà in grado di capire se tale sistema 
sarà da ritenersi definitivo nel suo obiettivo. 
In commissione con l’accordo del proponente viene deciso di rinviare l’atto a febbraio.  
Si passa a esaminare l’atto 747/14 che riguarda la modifica ai commi 8, 9 e 10 del 
Regolamento di Polizia Urbana, e prende la parola la Dott.ssa Verrusio; quest’ultima spiega 
che con queste modifiche al regolamento, ai fini di sicurezza delle persone svantaggiate, si 
richiede obbligatoriamente che all’esterno dei fabbricati venga apposta una targa che riporti i 
dati dell’amministratore, ed anche il numero degli interni all’interno del condominio; dove non 
esista amministratore, i proprietari,  sono obbligati ad applicare sempre all’esterno della propria 
abitazione, una targa con il numero interno di colore nero. A questa Proposta di Delibera in 
commissione Urbanistica  sono emersi alcuni emendamenti  che vengono di seguito riportati: 
- al punto 7 della narrativa sostituire “ i commi 8, 9 e 10” con “i commi 8, 9, 10 e 11”  
- al punto 8 dopo “dovrà essere” sostituire “conforme al modello allegato (cfr.all.A), delle 
dimensioni cm.30X20, di ottone incisa a pantografo con lettere di colore nero” con “di 
dimensioni non inferiori a cm. 15X10 e non superiore a cm.15X21 di un materiale a 
scelta tra i seguenti: pietra, marmo, plexiglass, laminato acrilico, resina fenolica, 
ottone.” 
- al punto 10 sostituire “di cm.6X9, di ottone incisa a pantografo con numeri di colore nero.” con 
“non inferiori a cm.5 (larghezza)X cm.7 (altezza).”  



- aggiungere: 11 “Gli amministratori o i proprietari che, all’entrata in vigore dell’obbligo di 
cui al comma 10, abbiano già provveduto, sono tenuti ad uniformarsi all’atto della prima 
sostituzione della targhetta.” 
 
- nel dispositivo della delibera, al primo capoverso sostituire “ i commi 8, 9 e 10” con “i commi 
8, 9, 10 e 11”  
- nel dispositivo al secondo capoverso comma 8 dell’art. 10 - Sicurezza degli edifici pubblici o 
privati – edilizia residenziale pubblica - dopo “dovrà essere” sostituire “conforme al modello 
allegato (cfr.all.A), delle dimensioni cm.30X20, di ottone incisa a pantografo con lettere di 
colore nero” con “di dimensioni non inferiori a cm. 15X10 e non superiore a cm.15X21 di 
un materiale a scelta tra i seguenti: pietra, marmo, plexiglass, laminato acrilico, resina 
fenolica, ottone.” 
- nel dispositivo al quarto capoverso, comma 10 dell’art. 10 sostituire “di cm.6X9, di ottone 
incisa a pantografo con numeri di colore nero.” con “non inferiori a cm.5 (larghezza)X cm.7 
(altezza).”  
Aggiungere il seguente comma 11: “Gli amministratori o i proprietari che, all’entrata in 
vigore dell’obbligo di cui al comma 10, abbiano già provveduto, sono tenuti ad 
uniformarsi all’atto della prima sostituzione della targhetta. 
Si passa alla procedura di voto dell’atto e  visto il parere di regolarità tecnico/contabile, viene 
licenziato con parere favorevole unanime sul testo emendato in  Commissione Urbanistica, con 
9 voti favorevoli ( Del Re, Stella, Bassi, D’Ambrisi, Giorgetti, Grassi, Ricci, Torselli, Xekalos ) 
La Presidente ringrazia tutti i partecipanti e scioglie la seduta alle ore 12.00. Verbale approvato 
in data 07.01.2015. 
 
Allegati: foglio firme, esito, foglio votazioni. 
 
 
 
              Segretaria                                                                                          Presidente                                         

Annalisa Di Salvatore                                                                   Cecilia Del Re 
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